

“La ruta de los secretos mayas”



Vista panorámica del Templo de las Inscripciones desde El Palacio. Fotografía de Octavio Moreno Nuricumbo.

México es un país extenso con hermosos lugares para conocer y maravillarse; lugares que pueden gozarse tanto en familia como en pareja, con los amigos o simplemente para aquellos que disfrutan de los viajes solitarios.

Hablamos de un país con unas tradiciones hermosas y reconocidas a nivel mundial, que por su extensión y localización geográfica, cuenta con variados climas y ecosistemas que le brindan su característica más representativa: la diversidad. Diversidad que se expresa en lenguas, vestimentas, arte culinario, fauna, flora, paisajes y mucho más.



El equipo de grabación filmando el Templo de las Inscripciones.

Para conocer todas estas maravillas, el Gobierno Federal, mediante la Secretaría de Turismo, ha puesto en marcha la producción de videos alusivos a los diferentes atractivos turísticos de México, proponiendo varias rutas a seguir que nos invitan a conocer el país y su riqueza natural y cultural. Estas producciones se conocerán como “Las rutas de México”.

Chiapas no escapa a este programa, pues cuenta con una gran riqueza natural y cultural. En cuanto a vestigios arqueológicos se refiere, Palenque es una pieza fundamental al hablar de Chiapas, razón por la cual el Centro de Producción de Programas Informativos y Especiales, responsable de estos videos, llevó a cabo algunas grabaciones en esta zona arqueológica.

Estos videos están disponibles en la página en internet de la Presidencia Nacional: www.presidencia.gob.mx

Con el fin de promover los lugares culturales e históricos, el INAH también ha diseñado espacios virtuales interesantes para la difusión de los museos y zonas arqueológicas. Invitamos así a nuestros lectores a visitarnos en línea a través de la página: www.inah.gob.mx/paseosvirtuales